

MÁS COMENTARIOS

del alumnado del IES El Picarral, de Zaragoza
sobre el poema n.º 8B *IV.*, de Mayte Gómez Molina



El poema critica la inmediatez, el ansia de querer más y quererlo ya, incluso si eso significa perderse a uno mismo. Nos demuestra la necesidad real de parar, de buscar la poesía en nuestro día a día y dejar la angustia monótona a un lado. (Manuela Menés, 1.º Bach.)

Hay que concienciar sobre la naturaleza, ya que es parte de la vida, es el pulmón de la Tierra e impulsar la educación sobre el tema. Que no se pierda de generación en generación. (David Flores, 4.º ESO C)

Ahora hacemos todo rápido y no nos gustan las cosas que pasan lentas, somos una generación a la que nos ha afectado la tecnología y su rapidez. No aguantamos esperar. (Kahdija Bouazzati, 1.º Bach.)

El tiempo pasa muy rápido y el poema me ha animado a ir más despacio para disfrutar la vida y la belleza que hay en ella. (Luis Miguel Cabrera, 1.º Bach.)

No apreciamos ni disfrutamos de la vida y todo lo que sucede en ella. Además de seguir a quienes no lo merecen. (Diego Gamboa, 4.º ESO C)

En la sociedad de hoy en día no todo tiene que ser trabajar o estudiar, esto hace que nos olvidemos de la vida. Hay que saber parar y ver más allá, disfrutar más. (Luis Ceperuelo, 1.º Bach.)

Hay que disfrutar más de la vida sin ir tan deprisa e ir más lento, disfrutando de lo que tienes a tu alrededor. (Alejandro de Mingo, 4.º ESO C)

En mi opinión, significa que la innovación, el progreso y la mejora llevan tiempo, pues requieren de fases de errores, ineficiencia. Esto va ligado a que no todo es bueno o malo, o mejor dicho, blanco o negro, sino que el aprendizaje es clave para progresar, aunque no acabe siendo todo como nos gustaría. (Jorge Sabirón, 2.º Bach.)

El poema de Mayte me ha hecho parar a pensar sobre el ritmo de vida actual y que a pesar de esta velocidad que llevamos, todos acabamos en el mismo sitio (la muerte). En mi opinión, cabe destacar la penúltima estrofa, ya que transmite calma, tranquilidad, belleza... al contrario que en el resto del texto gracias a palabras como naturaleza y dulzura. (Sheila Prats, 1.º Bach. B)

Leer el poema me ha hecho reflexionar sobre la importancia de echar el freno en medio de una sociedad en continuo movimiento. Pararnos a apreciar las cosas que verdaderamente nos hacen felices es más importante de lo que muchas veces creemos. (Marta Viñals, 1.º Bach. B)

Gracias a este poema he reflexionado sobre lo rápido que a veces va mi vida, que hay veces que no sé parar con tal de acabar de hacer algo que a lo mejor puede esperar un poco y que esta dinámica puede llegar a ser perjudicial para mí. (Alexa Moya, 1.º Bach. B)

A veces creemos que avanzar rápido nos da vida, pero en realidad nos la quita. Siempre hacemos las cosas corriendo, y no nos damos cuenta de que lo que de verdad importa, no sigue ritmos ni tiempos. (Cristina Tremps, 1.º Bach. B)